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Interrogazione 7/2024 
"Canale "Ragon" nella campagna del quartiere di Claro: a che punto siamo" 
di Claudio Cattori e Bixio Gianini 

Signor Consigliere comunale Cattori, 
Signor Consigliere comunale Gianini, 
 
rispondiamo di seguito alle domande poste. 
 
1. Il Municipio, e per esso il SOP, ha definito predisposto una soluzione che possa evitare 

gli allagamenti dei terreni adiacenti il canale “Ragon”? In caso contrario: che tipo di 
studi sono ancora in corso? 

Il 22 dicembre 2023 sono state sottoposte al competente Ufficio cantonale dei corsi d’acqua 
(UCA) diverse possibili varianti di sistemazione. Il 25 gennaio 2024 l’UCA ha richiesto al SOP 
ulteriori approfondimenti ed il coinvolgimento di un geotecnico. Dopo condivisione della 
modalità di procedere, il 30 aprile sono stati deliberati uno studio di fattibilità/varianti ed un 
parere geotecnico, che sono stati ultimati e consegnati ad agosto. Il 20 agosto il Municipio ha 
trasmesso questi atti (riguardanti 5 varianti e 2 sottovarianti) all’UCA con richiesta di 
preavviso tecnico e finanziario. 

 
2. Se la soluzione è stata definita, quando intende il Municipio passare alla fase 

esecutiva dei lavori di risanamento del canale “Ragon” per evitare che le perdite 
esondazioni di acqua verso la zona agricola della campagna di Claro continuino a 
causare pregiudizi al settore primario? 

La soluzione non è ancora stata definita (v. risposta precedente). Come indicato dall’UCA, 
solo al momento che sarà condivisa la variante da approfondire verranno definiti il proseguo, 
il sussidio e la committenza dei lavori. 
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3. Considerato come nel nostro Comune vi sono diverse situazioni date a rischio di 
eventi dai pericoli naturali, non pensa il Municipio che nelle priorità di 
assegnazione delle risorse finanziarie pubbliche a questa tematica fattispecie 
vadano assegnate, nel a breve termine, maggiori disponibilità? 

Il Municipio monitora costantemente la situazione ed interviene in funzione delle esigenze e 
delle risorse disponibili. 
 
 
Cordiali saluti. 

Per il Municipio 
Il Sindaco Il Segretario 
Mario Branda Philippe Bernasconi 


